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●その他 

①清掃員が１名退職しました。募集については、

次回理事会で検討します。 

②旧給水所の片づけに伴うごみ処分について 

・産廃処分業者２社に見積りを取り、うち１社を

選定。今後契約を交わします。 

  ㈱押川商店 基本金額 49,500 円 

 ＊ベンチ追加処分を依頼するので、金額が増え

る可能性があります。 

③駐車場特別会計について 

・現在余剰金となっている5,000万円程度を中長

期修繕積立金に移すために、一旦一般会計に移

すことを次年度通常総会に提案することになり

ました。 

・駐車場特別会計の処理方法については引き続き

検討課題とします。 

④セールスフォースの契約変更について 

 ＊住民台帳、駐車場の契約者等のデータを管理

するシステム  

・アメリカ本社よりライセンス違反の連絡があり 

 

現在使用しているプログラムを継続するには追

加の支払いが必要になりました。 

 今年度支払い済み金額：324,000 円 

 追加請求：82,800 円 (税別) 

来年度ライセンス費用：540,000 円(予定) 
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●総務部会報告 部会開催１２月２５日（日） 

●滞納対策状況について 
 

・長期滞納者 1 名に対して訴訟手続きを弁護士に

依頼します。（１１ヶ月滞納） 

・組合費等滞納者には、今後も理事の訪問・面

談、内容証明郵便送付・弁護士からの督促状送

付・訴訟手続等の滞納対策を行います。 

・滞納については弁護士費用・遅延損害金を合わ

せて請求となります。 

 

●団地再生委員会について 

・１２月１７日(土)委員会開催。 

・全戸アンケート １月１６日(月)配布 

           ３１日(火)締め切り 

＊集会所の在り方等を検討してきました。今後の

方向性について皆様のご意見を伺うアンケート

です。ご協力をお願いします。 

・「すてきな暮らし方カタログ」の紹介が先日配布

の「アメニティ」に掲載されています。「西小中

台団地ホームページ」にも掲載されています。 

 

●組合費等の代金回収サービスについて 

・現金扱いの方の口座振替手続きが１２月末現在

で８２％終了しました。 

・希望される方には振込みでの納入も可能としま

す。振込み手数料は本人負担となります。 
 

●管理業務委託について 

・３社より見積りを取り、比較検討した結果その

うち２社とヒアリングを実施することになりま

した。 
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 ⑤事務局員給与の口座振込みについて 

千葉興銀への振込みを早急に進めたいと考えてい

ます。作業員、清掃員、理事の役員手当て等の 

口座振り込みについては今後の課題とします。 

⑥理事会後に実施する「自治会との協議会」の参加

者と協議内容を確認しました。また 14 日(土)実

施の「災害放送訓練」参加者の確認をしました。 

⑦日曜開所について 

管理費の口座振替が進んでいることもあり、通常

総会以降の日曜開所の中止を検討していきます。 

 
●管理部会報告 部会開催１２月２４日（土） 

 

●１１月度外来駐車場収支報告 

売上 96,300 円－機器基本使用 33,000 

＝63,300 円 

管理組合収入     63,300÷2 ＝31,650 円 
 

●第 2 駐車場改修工事について 

前回理事会で指摘された点を変更して新たに見積

りを取り直しました。1 月 7 日(土)部会で開封し

ましたが、内容を精査して業者と詳細は次回理事

会で提案します。 
 

●その他 

①テニスコートについて 

 利用者から補修の要望があり、部会で検討しまし

たが費用の面で折り合わないので補修は行わない

ことになりました。 

  見積金額：500 万円超 

  昨年度利用料決算額：79,000 円 

②発電機点検 

 12 月 10 日(土) 実施 

③防災設備点検 

 12 月 16 日(金) 実施 ㈱北原防災 

 

●営繕部会報告 部会開催１２月２４日（土） 
 

●１２月作業報告 

①藤棚下ベンチかさ上げ工事について 

 11 月より継続～12 月 6 日(火) 東邦レオ㈱ 

＊予定より時間がかかりましたが良いものができま

した。椅子の高さなどは住民の皆様のご意見を 

参考に団地再生委員会と協議しながら今後も進め 

きていきます。 

・検収：12 月 26 日(月)  

立ち会い 足羽・並木・浜岡理事、東邦レオ㈱ 

 

②第 2 駐車場法面高木伐採 

 12 月１４日(水)15 日(木)、予備日 16 日(金) 

    358,600 円   東邦レオ㈱ 

③枯れ松等伐採 

・12 月１４日(水)15 日(木)、予備日 16 日(金) 

    517,000 円   東邦レオ㈱ 

・場所：貝塚公園(松)、21 号棟(松) 

児童公園(松３本、マテバシイ) 

④クリーンデー 

・12 月 18 日(日) 9 時より 30 分程度 

・千葉市指定可燃物用のゴミ袋を配布しました。 

＊ご参加、ご協力有難うございました。 

⑤給水ポンプ保守点検   【年間計画】 

・12 月 19 日(月) 9 時～12 時 

    380,000 円 (税別) ㈱荏原製作所 

・立ち会い 帯川・古山理事 
 

●1 月及び今後の作業予定 

①藤棚管理について     【年間計画】 

  1 月予定      東邦レオ㈱ 

②落葉樹剪定等及び害虫防除 【年間計画】 

  1 月 27 日(金)～  東邦レオ㈱ 

③公園遊具・砂場等点検   【年間計画】 

  3 月予定 354,200 円 ㈱中村製作所 
 

●その他 

①植栽中期計画づくり打合せ（定例会議） 

 １２月７日(水) 東邦レオ(株)・営繕部会 

・管理について 

・桜について 

・各住居入り口植栽計画について 

＊理事会の冒頭、(株)東邦レオ 遠藤氏・高村氏

より植栽中期計画づくりに関する中間報告があ

りました。      (別掲をご覧ください) 

 

●大規模修繕工事検討委員会     ） 
 

・1２月１８日(日)新メンバーの顔合わせと見積参

加応募業者の選定検討のために開催しました。 

・理事会冒頭 ㈱協和建築設計事務所 池田氏よ

り工事仕様等資料と上記打合せ内容の説明があ

りました。 

・審議の結果、大規模修繕工事 A 工区、Ｂ工区と

もそれぞれ５社に見積りを依頼することになり

ました。 
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●自治会との協議会          ） 

日時：１月８日(日)１５時～１６時３０分 

出席者：自治会  四役３名 事務局１名 
管理組合 理事６名 事務局１名 

議事内容（一部掲載）： 

１．棟集会について 

今年も棟集会は開催せず、アンケート形式での

ご意見聴取とする。 

２．夏祭り、その他の行事について 

やぐらが組めない、サークルに頼んでいた売店

が続けられない等、現状のままの継続は厳し

い。どうすれば続けていかれるかを考えていき

たい。 

３．防災会について 

井戸ポンプについては、停電時でも各階段下の

散水栓や、少なくても３階迄は県の水道が出る

ことが分かってきたので、多額の費用をかけて

の発電機設置の検討は終了とする。 

４．５０周年委員会について 

１/２１(土)委員会開催。記念事業として団地再

生委員会と一緒に、各種イベント・祭り等が行

いやすいように池の造作を考えていきたい。 

５．その他 

①特殊詐欺対策として管理組合で予定しているイ

ベントの際に警察の方に講演依頼や階段掲示等

で注意喚起をする。 

②団地内道路の迷惑駐車 

③犬猫飼育問題 

＊②③については周りの住民からも多数の苦情が

ある。貼り紙をしても効果がないので、掲示方

法を変えるなど具体策を検討する。 

 

 
 

      

＝お知らせ＝ 
 

●災害放送訓練を実施しました 

 １月１４日(土) １０時～ 

  当日は小雨の中、防災会役員による安否

確認を行いました。「無事ですタオル」を階

段側窓手すりの柵に縛っていただいた方が 

１８８戸ありました。 

災害が起きた時、安否確認が素早くでき

るかどうかがその後の救出・救助や避難行

動に大きく影響を及ぼします。防災会は今

後も住民の皆様とともに防災意識を高める

活動を行っていきます。 
 

●特殊詐欺にご注意ください！！ 

  特殊詐欺被害が増加しています(千葉西警

察管内で２億円超)。１件あたりの被害は 

キャッシュコーナーでおろせる３０万円位

の金額が多いとのことです。皆様くれぐれ

もだまされないようにご注意ください。 

 

●棟集会について 

  コロナ禍も 4 年目。今年こそは皆様と 

お顔を合わせてと考えていたのですが叶い

ませんでした。昨年と同様、今年度の事業

報告及び来年度の事業計画(案)等の資料とと

もにアンケートを配布しますので、忌憚の

ないご意見をお寄せください。よろしく 

お願いします。 

 

    

＝ お 願 い ＝ 
  

トイレットペーパー以外は 
絶対に流さないでください。 

＊汚水管の詰まりによる漏水が増えていま

す。トイレ清掃シートは可燃ごみとして

捨ててください。 

 

寒くなり暖房を使うことで室内に 
結露が生じやすくなります。 

＊窓サッシの枠や外壁に面した壁にも  

結露が生じますので拭いて下さい。 

窓開け等、十分な換気をお願いします。 

１月の予定 
 
８日(日) 第９回定例理事会 

    自治会との協議会 

１４日(土) 災害放送訓練 

     防災会 

１６日(月) 団地再生委員会 

全戸アンケート配布 

＊３１日(火)締め切り 

２１日(土) ５０周年実行委員会 

団地再生委員会 

     規約細則改正委員会 

２９日(日) 日曜開所 

 

１８日(日) クリーンデー 

２５日(日) 日曜開所 
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●日曜開所 

１月２９日(日) ９時～１２時まで 

開所します。 
 

●管理費等の口座振替手続きはお済ですか 

 １月末日までに手続きいただきますと４月分

より口座振替が開始される予定です。 

＊手続きは管理事務所で受け付けています。 
 

 

               

●３１号棟マンホール横に穴が開いていま

す。すでに連絡がいっているかとも思い

ましたが、心配なので連絡しました。 

☛事務局で確認し、安全を考慮してカラー

コーンとバーで回りを囲った。→担当部

会長から房総メンテナンスに連絡し現場

確認だけでも年内にできないかと依頼し

た。→１２/２８(水)に現場確認をする

旨の連絡があり、１２/２９(木)に補修

完了。＊マンホールと管のずれだった。 

  事務局からのお知らせ 

 

●１２月度管理事務所日報から抜粋  
 

・漏水件数 ０件 ・階段灯切れ ０件 

・駐輪場灯・門灯切れ １件 

・NTT 東日本工事 ４件・駐車違反 ９件 

 

編集後記 
 

管理組合にとって今年は大規模

修繕工事着工の準備を始めとし

て課題の多い１年となります。 

役員一同心して取り組んでまい

りますので、どうぞよろしく 

お願いします。 

  並木 

 

 

 

東邦レオ㈱に中期植栽計画づくりを依頼

して進めていますが、今年度が最終とな

ります。１月８日(日)理事会で調査結果の

中間報告の説明を受けました。 

 

●９・１０・１１号棟の間のケヤキ(樹高

１４ｍ)が空洞率５０．５％(５０％を超

えると倒木の危険あり)のため安全面を

考慮して調査をした結果、伐採を進め

る。すぐにというわけではないが台風

の際などに倒木の可能性あり。 

 

●団地敷地内に１３８本のサクラがあ

り、その中で４４本に精密検査が必要

で、診断の結果２１本については何ら

かの対策が必要な危険木との結論に達

した。 

 

＊例えば「枯れ枝をとる。日当たりを遮

っている、住宅に影響を及ぼしている

場所などを中心に管理していく」など

計画づくりに向けて検討を行います。 

＊サクラは危険度を含めて全域調査を実

施し、期末に報告を受けます。 

＊今後サクラの散策(見学会)などを企画し

て住民の皆様に広報していきたいと考

えています。 

  営繕部会より 

 

●先週の不燃ゴミの日に出されて回収され

ずそのままになっているゴミがありま

す。紙が貼ってあります。ずっとそのま

まなので階段の人ではないと思います。 

☛１週間程度そのままなので管理組合で処

分することになると思うが、ご本人が気

づくかもしれないので、しばらくそのま

まにしておいてくださいと伝えた。 

＊事務所で処分済み。 

 


